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                               INFORME  DE ACTIVIDADES. 
 

El sucrito coordinador de la Unidad Municipal Ambiental, informa sobre las 
actividades realizadas durante el mes de mayo de 2022 en la municipalidad de 
san antonio de oriente francisco morazan. 
1.-El dia tres de mayo de 2022 Se inspecciono en el barrio el quebracho de la 
aldea el Jicarito una casa que se quemaron cosas materiales, debido a un 
cortocicuito de la energia electrica,todo eso paso cuando la casa estaba sola, la 
casa es propiedad del señor Wilson Lagos quien trabaja en Tegucigalpa y viaja a 
diario.    

  
2.- El dia tres de mayo de 2022 Se inspecciono en el barrio el centro del Jicarito, 
dos arboles que se han secadoalgunas ramas y que ya unos vecinos y 
trauncentes han denunciado que es necesario podarlos ya que se convierten en 
un peligro para las personas esn ese lugar. 
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3.- El dia cinco de mayo se recibio la denuncia de la caida de un arbol de Cipres 
en el Cementerio, el cual se realizo las diligenmcias para poder cortar el arbol, ya 
que este estaba obstruyendo el paso para los visitantes. 

   
 
 
4.-El dia cinco de mayo 2022, se realizo inspeccion a solicitud del alcalde 
Municipal, el puente ubicado en la aldea el Jicarito puente que esta a medias, ya 
qye een ese mom,ento la obra aun no estaba terminada y debido a las lluvias los 
andamios o bases que estaban soportando el encajonado se habia movido. 
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5.-El dia cinco de mayo de 2022,se realizó inspección en la propiedad donde se 

encuentra una lotificación, llamada Villas de Eco parque en el lugar denominado el 

Bejuco. Quienes solicitan constancia para el proceso de Licenciamiento. 
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6.- El dia seis de mayo se inspecciono en el valle de San Francisco, a solicitud de 

vecinos que hay un árbol el cual es un riesgo para las viviendas se verifico y el 

árbol tiene unas ramas secas las cuales son un peligro para las casas y para los 

transeúntes. 
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7.-El dia seis de mayo de 2022 se inspecciono en el barrio la placita, la casa del 

señor Pablo Pavón, quien ha sido denunciado en esta municipalidad por tener 

unos árboles de mango los que caen en el techo de la vivienda de la señora María 

Lagos. 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 
Coordinador de la Unidad Municipal Ambiental 

Saúl Enrique Oseguera Cárcamo 

8.- El dia doce de mayo se realizó reunión con personas del Proyecto Adaptarse 

quienes realizaran el cerco perimetral en lo que es la Gruta Fuente de agua que 

abastece la aldea La Ciénega estuvimos reunidos con los directivos del patronato 

y junta de agua.  
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9.- El dia 17 de mayo de 2022, visite en el municipio de cantarranas exactamente 

en la azucarera tres valles, donde se consiguieron unmil plantas para reforestar en 

este municipio.  
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9.- El dia 18 de mayo, encontré personal de cuadrillas de mantenimiento de la 

ENEE, quienes trabajaban en la poda de árboles en el espacio que ocupan las 

líneas del tendido eléctrico. A quienes les solicite que me mostraran la licencia y 

mencionaron que eso lo andaba el jefe de ellos, paro que a ellos los habían puesto 

a trabajar en la zona. Que el jefe llegaría n unas horas, les informe y al mismo 

tiempo les solicite que le avisaran al ingeniero que deben presentar a la alcaldía 

con la licencia para trabajos de poda que tienen.   
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10- El 19 de mayo también se  inspecciono en la aldea las mesas, donde algunos 

vecinos han cercado unas propiedades en la aldea Las mesas, lo están haciendo 

con postes de pino lo cual es preocupante ya que se convierte en deforestación y 

corte ilegal de árboles, se seguirá un procedimiento junto con la fiscalía del 

ambiente. Cabe mencionar que andando en la zona la llanta de mi moto fue 

ponchada. 
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11.-El 19 de mayo siempre en la aldea Las mesas, también se tomó 

referencia para constancia, por corte de árboles en trámite del ICF ya que los 

señores Tania Carias, Esaú Barrientos han tramitado permiso de 

construcción, el cual esta con la obra a un 60% peo necesita cortar árboles. 
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12.- se inspecciono también en la zona de las mesas la propiedad del señor Jorge 

Flores quien tiene un proyecto el cual quería que yo fuera a evaluar, el que 

consiste en la ampliación de una lotificación el que tiene en la zona de las mesas, 

le solicite que siguiera el procedimiento de licenciamiento. 
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13.- El dia 20 de Mayo de 2022 se inspecciono a solicitud de secretaria la 

Propiedad del señor Adolfo Trujillo quien tiene tramite de domino pleno, esto lo 

hicimos junto con el departamento de Catastro Municipal. 
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14.-El dia 23 de mayo de 2022 se inspecciono en la comunidad de Valle de San 

Francisco exactamente en la tres de octubre dos casas de habitación una de la 

señora Lavinia Cárdenas y Cristina Colindres, quienes debido a las lluvias de 

estas fechas, han tenido problemas con sus techos esta inspección se realizó 

junto a técnicos de COPECO. 

           

 

Este informe se firma para los interesados en San Antonio de Oriente Francisco 

Morazán, a los tres días del mes de junio  de 2022, 
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